
Compte-renduÊdeÊréunionÊtransmisÊparÊl'amicaleÊdesÊdonneursÊdeÊsang 

JeudiÊ12ÊoctobreÊ2023ÊenÊsoiréeÊavaitÊlieuÊlaÊréunionÊdeÊsecteurÊduÊCharolais-BrionnaisÊàÊPoissonÊ:ÊlesÊ12Ê
amicalesÊdesÊdonneursÊdeÊsangÊétaientÊprésentes,ÊainsiÊqueÊlesÊreprésentantsÊdeÊl’UnionÊDépartementaleÊ
etÊdeÊl'ÉtablissementÊFrançaisÊduÊSangÊdeÊChalon. 

LaÊprésidenteÊMmeÊBernard,ÊaidéeÊdesÊmembresÊdeÊsonÊassociation,ÊaccueillaitÊuneÊcinquantaineÊdeÊÊÊÊÊÊ
personnesÊbénévolesÊdansÊcetteÊcommuneÊdeÊpresqueÊ600Êhabitants,ÊtrèsÊactiveÊdeÊpartÊsesÊnombreusesÊ
associations,ÊsesÊcommercesÊetÊsonÊécole.ÊLaÊsalleÊétaitÊdécoréeÊparÊdesÊdessinsÊfaitsÊparÊlesÊenfantsÊdeÊ
l’école. 

L’amicaleÊdeÊPoissonÊorganiseÊ3ÊcollectesÊdeÊsangÊparÊan,ÊavecÊ45Êrendez-vousÊàÊchaqueÊfois,ÊquasiÊtousÊ
complets.ÊÀÊsavoirÊqueÊ44%ÊdesÊdonneursÊviennentÊdeÊceÊvillage.ÊLeÊtauxÊdeÊgénérosité,ÊdeÊl’ordreÊdeÊ
13,4Ê%ÊdemeureÊexcellent,ÊenÊpartieÊdûÊauxÊactionsÊdeÊsensibilisationÊàÊl’écoleÊetÊlorsÊduÊvide-greniers. 

PuisÊM.ÊJanin,ÊreprésentantÊdeÊl'UDÊ71ÊpritÊlaÊparole,ÊenÊseÊfélicitantÊdeÊl’assembléeÊnombreuse.ÊIlÊrésu-
maitÊlesÊdifférentesÊactionsÊdeÊpromotionÊréaliséesÊsurÊleÊsecteur,ÊphotosÊàÊl’appuiÊ:Ê54ÊontÊeuÊlieuÊcetteÊ
annéeÊ(salonÊdeÊl’auto,ÊfoireÊexpo,ÊsalonÊdeÊl’habitat,ÊmarchéÊdeÊNoël,Ê...).ÊLaÊSaône-et-LoireÊresteÊunÊÊÊ
départementÊgénéreuxÊ:Ê29Ê000ÊdonsÊduÊsangÊtotalÊontÊétéÊprélevésÊenÊ2022. 

L’EFSÊintervenaitÊavecÊquelquesÊchiffresÊencourageantsÊ:Ê68Ê%ÊdesÊobjectifsÊontÊétéÊatteintsÊavecÊ1Ê209Ê
nouveauxÊdonneursÊdepuisÊleÊdébutÊdeÊcetteÊannée.ÊDeÊnombreuxÊéchangesÊeurentÊlieuÊdansÊl’assistance,Ê
notammentÊsurÊlaÊprogrammationÊdesÊcollectes,ÊlesÊcollationsÊproposéesÊlorsÊdesÊdons,ÊlaÊsignalétiqueÊdesÊ
collectes. 

L’importanceÊdeÊtrouverÊdeÊnouveauxÊdonneursÊ;ÊleÊplasmaÊprésenteÊunÊintérêtÊthérapeutiqueÊessentielÊ
pourÊaiderÊlesÊpatients.ÊS’ilÊestÊutiliséÊpourÊsoignerÊdesÊpatientsÊatteintsÊparÊexempleÊdeÊdéficitsÊimmuni-
taires,ÊdeÊgravesÊtroublesÊdeÊlaÊcoagulationÊsanguineÊouÊencoreÊdeÊcertainesÊmaladiesÊauto-immunes,Ê
grâceÊauxÊprotéinesÊetÊauxÊanticorpsÊqu’ilÊcontient,ÊilÊs’estÊégalementÊrévéléÊefficaceÊpourÊlutterÊcontreÊlaÊ
Covid-19.ÊLeÊplasmaÊdeÊconvalescentÊcontinueÊdoncÊàÊêtreÊutiliséÊpourÊsoignerÊdesÊpatientsÊayantÊuneÊ
formeÊsévèreÊdeÊlaÊCovid-19,ÊetÊquiÊn’ontÊpasÊd’autreÊalternativeÊthérapeutique,ÊenÊparticulierÊlesÊpatientsÊ
immunodéprimés,ÊlesÊpersonnesÊayantÊreçuÊuneÊgreffeÊdeÊmoelle,ÊouÊlesÊpatientsÊatteintsÊdeÊleucémies.Ê
C’estÊpourquoi,Êl’EFSÊsouhaiteÊs’adresserÊparticulièrementÊauxÊpersonnesÊayantÊeuÊdesÊsymptômesÊgrip-
pauxÊouÊlaÊCovid-19ÊenÊ2023ÊafinÊqu’ellesÊeffectuentÊunÊdonÊdeÊplasma. 

L’interventionÊdesÊélus.ÊMmeÊCorneloupÊetÊM.ÊAccaryÊétantÊexcusés.ÊMichèleÊBonnot,ÊmaireÊdeÊPoisson,Ê
prisÊlaÊparoleÊenÊfélicitantÊl’assembléeÊnombreuseÊpourÊsonÊtravailÊdeÊbénévolat,ÊetÊégalementÊpourÊsesÊ
échangesÊrichesÊetÊinteractifs. 

LaÊprésidenteÊclôturaitÊcetteÊréunionÊdeÊsecteur,ÊquiÊseÊpoursuivaitÊautourÊd’unÊbuffetÊdinatoire,ÊserviÊparÊ
l’amicaleÊdeÊPoisson. 


